Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 52 m2
Réference 84954133
Prix 495 000 €

Paris 4Eme
Appartement a vendre (75004)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé place du marché sainte catherine, nous vous proposons cet appartement de
32,03 m? loi carrez et 52,27 m?2 situé au sixieme étage sans ascenseur d'une
copropriété typique du quartier. Il se compose d'une entré, d'une cuisine, d'une
salle de douche avec wc, d'un séjour avec un espace Dinatoire et d'une chambre.
Le bien bénéficie d'une grande luminosité grace a ses nombreuses ouvertures et
de sa triple exposition: est, nord/ouest et sud/ouest. Cet appartement saura vous
séduire par son charme de I'ancien au Cceur d'un quartier dynamique. Honoraires

a la charge du vendeur - montant moyen de ...

We are listing apartment offering a surface area of 32.08m? (344 sq ft) under the
carrez law and 52.27m? (560 sq ft) of floor space on the sixth floor of a building with
the typical charm of the district, without a lift. Composed of an entrance hall,
kitchen, shower room with toilet, living room with dining area and bedroom. The
property benefits from plenty of natural light thanks to its many windows and triple
exposure: east, north/west and south/west. The apartment is sure to delight with
its period charm in the heart of a vibrant neighbourhood. Fees payable by the seller

- average amount ...

BARNES LE MARAIS
125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

Contacter I'agence
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